



Fait à Cayenne, le 1^{er} Février 2026

Communiqué – FNEC-FP-Guyane

La FNEC-FP-Guyane a appris avec une profonde tristesse l'accident survenu ce samedi matin sur le fleuve du Maroni, à hauteur de Grand-Santi, lors du chavirage d'une pirogue transportant plusieurs personnes, dont des enseignants du premier degré.

En ces heures particulièrement douloureuses, la FNEC-FP-Guyane tient à adresser son soutien le plus sincère aux familles, aux proches des collègues disparus, ainsi qu'à l'ensemble de la communauté éducative de Grand-Santi profondément touchée par ce drame.

La FNEC-FP-Guyane fait savoir que des représentants du SNUDI-FO se sont rendus à Grand-Santi ce mardi et ont pu rencontrer les enseignants concernés. Ce drame frappe donc des collègues avec lesquels notre organisation syndicale était récemment en lien direct, rendant l'épreuve d'autant plus douloureuse et bouleversante.

Nous saluons l'engagement des équipes de secours, la mobilisation des services de l'État, ainsi que l'implication de la municipalité et des habitants de Grand-Santi, qui participent activement aux recherches dans un esprit de solidarité et de responsabilité collective.

Cet événement tragique met une nouvelle fois en lumière les conditions particulièrement difficiles dans lesquelles exercent de nombreux personnels en Guyane, notamment en matière de déplacements et de transports. La FNEC-FP-Guyane réaffirme la nécessité que toutes les garanties de sécurité soient assurées aux agents dans l'exercice de leurs fonctions.

Dans l'attente des résultats des recherches et des conclusions de l'enquête en cours, la FNEC-FP-Guyane appelle au respect, à la retenue et à la dignité.

La FNEC-FP-Guyane exprime sa solidarité totale avec les enseignants de Grand-Santi et avec l'ensemble des personnels de l'Éducation nationale en Guyane et sera attentive à ce que le rectorat assure un suivi psychologique de la communauté éducative impactée par ce drame.